

Des Boches

Après les quelques soldats du 77^e régiment qui, à Ottawa, viennent de dévaster une partie du parlement, en s'emparant d'articles de toutes sortes, — et qui se sont comportés comme des Boches en pays conquis, — voici qu'il s'est aussi glissé dans notre armée des officiers à mentalité de Boches. Il y a deux semaines, le "Star", de Toronto, rapportait que deux jeunes officiers d'un régiment local avaient quitté un hôtel simplement parce qu'un soldat avait accès au même salon qu'eux. Hier, les journaux d'Ottawa disaient que de jeunes officiers d'un régiment ontarien insultaient dans la rue des soldats coupables de n'avoir pas été assez prévenants pour eux, à leur gré. Le général Hughes doit, paraît-il, rayer des cadres ces "oberleutnants" en herbe, aussi arrogants que leurs cousins de Prusse, mais sans aucune science technique. Il fera très bien.